

Estimada persona:

Me dirijo a ti que sé que estás pasando un mal momento para dedicarte todo mi ánimo y fuerza. Piensa que no estás solo y que, con la ayuda de los grandes profesionales de la sanidad, saldrás adelante como otros tantos que ya lo han conseguido. Esto solo es una pequeña parada en tu camino que te hará más fuerte para superar los retos que te dará la vida. No olvides que los que estamos en casa te apoyamos y te deseamos que después de esto tu camino siga hacia el rumbo del amor y de la felicidad.

Espero poder aplaudirte pronto cuando regreses a casa.

Te saluda Jorge T.L.